

Master the Art of Effective Communication and Captivate Your Audience.

Are you looking to take your presentation skills to the next level? Do you want to confidently deliver impactful presentations in English that captivate your audience? Look no further! Our 2-day English Presentation Seminar (offline/in-company) / webinar is designed to equip you with the necessary skills and knowledge to excel in your English presentations.

Your benefits:

You will improve your English communication skills.

You will master structure and organization.

You will learn how to engage and inspire your audience.

You will build self-confidence in front of the audience and the camera.

What we will do:

1. **Enhance Your Communication Skills:** Communication is key, and in this seminar, you'll refine your ability to express yourself clearly, concisely, and fluently. Whether it's improving your pronunciation, perfecting your intonation, or mastering your delivery, our experienced instructors will guide you every step of the way.
2. **Structure and Organization:** Learn the secrets of structuring and organizing your presentation in a logical and coherent manner. Discover how to create captivating openings that grab attention, effectively transition between ideas, and wrap up your presentation with impact. Your audience will be hanging on to every word!
3. **Engage and Inspire:** Engaging your audience is crucial to a successful presentation. Through interactive activities and real-world examples, you'll learn how to craft compelling stories, use thought-provoking questions, and employ persuasive techniques that inspire and leave a lasting impression.
4. **Engage Your Audience:** Active engagement ensures a memorable presentation. Discover innovative techniques to involve your audience, foster participation, and create a dynamic atmosphere. From interactive polls to thought-provoking discussions, you'll keep your audience engaged from start to finish.

Target Group.

Suitable for anyone who gives speeches or presentations in English. Previous experience is not required – we give you all-around training! Participants: Maximum 10.

Methods.

Practical activities include trainer input, individual/group work, peer (group) and trainer feedback, and filmed video camera sequences (Offline only). We use the digital notice board as a workbook (see link below)

<https://padlet.com/davepreston/presenting-in-english-padlet-22h7mwksn13rzm3y>

Naturally, we are happy to address your specific requirements (product presentations, targeting specific groups, etc.) during an in-house training.

Contact us for in-house group training at dave.preston@prestonconsulting.de

Meistern Sie die Kunst der effektiven Kommunikation und fesseln Sie Ihre Zuhörer.

Möchten Sie Ihre Präsentationsfähigkeiten auf die nächste Stufe heben? Möchten Sie selbstbewusst wirkungsvolle Präsentationen auf Englisch halten, die Ihr Publikum fesseln? Suchen Sie nicht weiter! Unser 2-tägiges Englisch-Präsentationsseminar (offline/im Unternehmen) / Webinar wurde entwickelt, um Ihnen die notwendigen Fähigkeiten und Kenntnisse zu vermitteln, damit Sie in Ihren englischen Präsentationen brillieren können.

Ihr Nutzen:

Sie verbessern Ihre englischen Kommunikationsfähigkeiten.

Sie werden Struktur und Organisation beherrschen.

Sie lernen, wie Sie Ihr Publikum mitreißen und inspirieren können.

Sie gewinnen Selbstvertrauen vor dem Publikum und der Kamera.

Was wir tun werden:

1. **Verbessern Sie Ihre Kommunikationsfähigkeiten:** Kommunikation ist das A und O. In diesem Seminar verfeinern Sie Ihre Fähigkeit, sich klar,

prägnant und fließend auszudrücken. Ob es darum geht, Ihre Aussprache zu verbessern, Ihre Intonation zu perfektionieren oder Ihren Vortrag zu meistern, unsere erfahrenen Dozenten werden Sie bei jedem Schritt begleiten.

2. **Struktur und Organisation**: Lernen Sie die Geheimnisse der logischen und kohärenten Strukturierung und Gliederung Ihrer Präsentation kennen. Entdecken Sie, wie Sie fesselnde Eröffnungen erstellen, die die Aufmerksamkeit auf sich ziehen, effektiv zwischen Ideen überleiten und Ihre Präsentation mit Wirkung abschließen. Ihr Publikum wird an jedem Wort hängen!

3. **Fesseln und inspirieren**: Für eine erfolgreiche Präsentation ist es entscheidend, die Zuhörer zu fesseln. Anhand von interaktiven Aktivitäten und Beispielen aus der Praxis lernen Sie, wie Sie fesselnde Geschichten erzählen, Fragen stellen, die zum Nachdenken anregen, und überzeugende Techniken anwenden, die inspirieren und einen bleibenden Eindruck hinterlassen.

4. **Beziehen Sie Ihr Publikum ein**: Aktives Engagement sorgt für eine unvergessliche Präsentation. Entdecken Sie innovative Techniken, um Ihr Publikum einzubeziehen, die Beteiligung zu fördern und eine dynamische Atmosphäre zu schaffen. Von interaktiven Umfragen bis hin zu Diskussionen, die zum Nachdenken anregen, werden Sie Ihr Publikum von Anfang bis Ende fesseln.

Zielgruppen.

Geeignet für alle, die Reden oder Präsentationen in englischer Sprache halten. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich - wir schulen Sie rundum!

Methoden.

Praktische Aktivitäten beinhalten Trainerinput, Einzel-/Gruppenarbeit, Peer- (Gruppen-) und Trainerfeedback sowie gefilmte Videokamerasequenzen (nur Offline). Wir verwenden die digitale Pinnwand als Arbeitsbuch (siehe Link unten)

<https://padlet.com/davepreston/presenting-in-english-padlet-22h7mwksn13rzm3y>

Selbstverständlich gehen wir gern bei einem Inhouse-Training auf Ihre spezifischen Forderungen ein (Produktpräsentationen, Ausrichtung auf bestimmte Zielgruppen etc.). Kontaktieren Sie uns für ein Inhouse-Gruppentraining unter dave.preston@prestonconsulting.de.